

ジョブチャレンジ U-15 レポート

内子町立小田中学校 2年 中岡 日彩実

1 「小田幼稚園」を選んだ理由

私が小田幼稚園を選んだ理由は、将来の夢について学びたかったからです。幼稚園の頃、大好きな先生がいました。みんなを楽しく、笑顔にしてくれる先生でした。「私も、こんな先生になりたい。」と思い、幼稚園を選びました。

2 体験を通して学んだこと

私が体験して学んだことは、二つあります。

一つ目は、園児を1番に考えるということです。「○○ちゃんは、○○が好きだから。」と、園児を1番に考えていました。私は、「自分が作業をしているとき、話しかけられたら大変じゃないですか？」と質問しました。先生は、「そのときは大変だけど、自分から話しかけてくれて嬉しくて、作業どころじゃないよね。」と笑顔で答えてくれました。園児のことを考えていないとできないことだなと思いました。

二つ目は、周りを見ながら行動するということです。おじいちゃんおばあちゃんの集いがあったとき、説明をしながら園児が話していることにも答えたり、一人の先生が大変そうだったら、他の先生が手伝ったりと、周りを見ることができていました。すごく連携がとれているなと思いました。おじいちゃんおばあちゃんとお別れする時、「離れたくない」「一緒に行く」と言っている園児がいました。私は、「どうしよう」と少し焦ってしまいました。ですが、先生方の連携がとれていて、時間は少しかかってしまいましたが、園児は笑顔でおじいちゃん、おばあちゃんに「ばいばい」と笑顔で言うことができました。先生方の連携があったからこそ笑顔だなと思い、ここで仲間の大切さも知ることができました。



3 将来の夢について

私は職場体験を通して、人との接し方を学んでいかなければならぬと思いました。先生方は、いつも笑顔で接していて、園児が話しやすい雰囲気を作ってくれているから、園児もいつも楽しく登園できているのだと思いました。今回の体験を生かして、少しでも憧れの先生に近づけるように努力したいです。